



Grande lessive et kermesse

Le 9 juin 2016

A Lagrâce-Dieu, le vendredi 10 juin : Journée « rencontre parents-enseignants-élèves ».

Elle aura lieu dans l'école de Lagrâce-Dieu sous forme d'ateliers d'arts. Ensuite, nous assisterons à l'inauguration de la fontaine (mosaïque, chants et contes des origines autour du thème de l'eau) et nous vous dévoilerons le nouveau nom de l'école de Lagrâce-Dieu.

Puis les parents des élèves des classes de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 pourront visionner des diaporamas de l'année. Nous terminerons cette journée riche en émotions par une auberge espagnole. (Pour les élèves du CP au CM2)

Déroulement de cette journée :

- Les parents sont invités de 13h15 à 15h30 dans l'école pour participer aux ateliers. (Cet après-midi sera appelé « la grande lessive », chaque œuvre réalisée sera ensuite exposée sur un fil dans l'école, à la fin de la journée, il y aura une grande lessive !)
- L'inauguration de la fontaine et du nouveau nom de l'école de Lagrâce-Dieu aura ensuite lieu à 18h00 devant la fontaine. Vous découvrirez le travail des enfants sur la fontaine mais aussi des chants et des productions d'écrits autour de l'eau. M. Le Maire nous fera un discours.
- A 18h30, diaporama de la classe découverte ski des CE1, les autres classes visionneront un diaporama de leur année scolaire.
- A 19h30 : auberge espagnole.

A Mauressac, le vendredi 1^{er} juillet à 10h à Mauressac :

Les jeux de la kermesse débuteront à 10h00 et se termineront à 11h30.

Pour des raisons de sécurité, l'école sera fermée à toutes personnes ne tenant pas les stands. Pour que tous les enfants puissent participer à la kermesse, elle a lieu sur le temps scolaire et sera gratuite.

Nous aurions besoin de parents pour tenir les stands de la kermesse.